

Siegen, 16. November 2023

1.170 Jahre Kompetenz bei der Versorgung von Kindern und Jugendlichen - Kinderklinik Siegen ehrt ihre langjährigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

DRK-Kinderklinik Siegen ehrt 50 Jubilare feierlich für langjährige Mitarbeit im Unternehmen

1.170 Jahre Kompetenz in der Versorgung von kranken Kindern und Jugendlichen in der DRK-Kinderklinik Siegen – das muss natürlich gefeiert werden. Mitte November ehrte die Betriebsleitung des Krankenhauses ihre 50 Jubilare 2023 mit einer kleinen Feierstunde im Bistro Max und Geschenken. Geschäftsführer Carsten Jochum und der Betriebsratsvorsitzende Bert Hesse sprachen ihre Anerkennung und Dankbarkeit für die engagiert geleistete Arbeit zugunsten der Kinder und Jugendlichen in der Region aus.

Neben Martina Krebs und Gabriele Oerter mit 45 Jahren Dienstzeit wurden drei Mitarbeiterinnen und ein Mitarbeiter für ihr 40. Jubiläum ausgezeichnet. Außerdem feierten vier Kolleginnen das 35-jährige Dienstjubiläum, acht Kolleginnen ihre 30-jährige Firmenzugehörigkeit, sieben Frauen und ein Mann ihr 25-jähriges Jubiläum und zehn Mitarbeiter:innen die 20-jährige Zugehörigkeit zur DRK-Kinderklinik Siegen gGmbH. 14 Fachkräfte sind seit zehn Jahren an der Siegener Kinderklinik tätig.

„In der heutigen Zeit ist es nicht mehr selbstverständlich, dass Menschen so lange bei einem Arbeitgeber bleiben. Das freut uns und macht auch stolz, 50 Kolleginnen und Kollegen zu deren Dienstjubiläum gratulieren zu dürfen“, erklärte Geschäftsführer Carsten Jochum im Rahmen der Feier. „So viel Kompetenz, Engagement und Motivation wissen wir, aber auch unsere kleinen Patienten und deren Eltern, sehr zu schätzen.“ Der Betriebsratsvorsitzende Bert Hesse ergänzte: „Auch wir vom Betriebsrat übermitteln unseren Kolleginnen und Kollegen gerne unsere hohe Anerkennung mit einem herzlichen Dankeschön für das jahrzehntelange Engagement. Nur durch diese

treue Mitarbeit kann die anspruchsvolle Versorgung der uns anvertrauten Patienten rund um die Uhr sichergestellt werden.“



Foto „Jubiläum“: Geschäftsführer Carsten Jochum (rechts) und Betriebsratsvorsitzender Bert Hesse (links) beglückwünschten Gabriele Oerter (2.v.li.) und Martina Krebs (3. V. li.) zu jeweils 45 Jahren Dienstzeit.

Informationen zur DRK-Kinderklinik Siegen gGmbH:

- Die DRK-Kinderklinik Siegen gGmbH ist eine Einrichtung des Deutschen Roten Kreuzes.
- „Wir wollen die Lebensqualität für Kinder und Jugendliche verbessern und sie mit ihren Familien in medizinischer, sozialer und persönlicher Hinsicht optimal versorgen.“
- Wir sind eine hoch spezialisierte Fachklinik für Kinder- und Jugendmedizin, die **jährlich rund 5.750 Patienten stationär und etwa 63.600 Patienten ambulant** versorgt.
- 158 Betten im stationären Bereich, davon 14 Plätze in der Kinder- und Jugendpsychiatrie.

- Rund **1.200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter** - Ärzte, Pflegekräfte, Psychologen und Therapeuten sorgen für ihre bestmögliche medizinische, pflegerische und therapeutische Versorgung.
- **Interdisziplinarität** ist eine unserer Stärken. Denn unsere Kinderklinik ist mit ihrem umfangreichen Leistungsspektrum so breit aufgestellt, dass wir für nahezu jedes Krankheitsbild einen eigenen Spezialisten im Haus haben. Bei komplexen Erkrankungen können wir so jederzeit auch fachbereichsübergreifende Teams bilden, die unsere Patienten mit dem nötigen Know-how ganzheitlich betreuen. Für die optimale Versorgung einiger besonderer Krankheitsbilder, wie z.B. dauerhaft beatmete Kinder und Jugendliche, gibt es an unserer Kinderklinik sogar ein fest eingerichtetes Kompetenzzentrum.
- Zum multiprofessionellen Team der DRK-Kinderklinik Siegen gehören Kinder- und Jugendärzte verschiedener Fachrichtungen, Kinderchirurgen und -anästhesisten, Kinder- und Jugendpsychologen, das Pflegepersonal, ein breites Spektrum an Therapeuten unterschiedlicher Fachrichtungen, Mitarbeiter des sozialen Dienstes, Seelsorger, Lehrer und Erzieher.

Die Lebensqualität für Kinder verbessern.

Das ist unser Auftrag.